



Pedro Muñoz revive la vendimia de antaño

Cientos de pedroteños rescataron antiguas costumbres y tradiciones en la V Fiesta de la Vendimia, organizada por la concejalía de Cultura y el grupo folklórico Virgen de los Ángeles. El acontecimiento dejó preciosas estampas de

la vendimia de otra época para deleite del numeroso público que se congregó en varias calles y en la explanada del Parque Viejo. Tras un animado pasacalles, se procedió al tradicional pisado de uva pudiéndose ver burros, carros,

tractores antiguos y otros viejos aperos de labranza. La jornada concluiría con un festival de folklore, el nombramiento de Santiago Morales Salido como Vendimiador de Honor 2010, además de una animada velada musical.

Acto vandálico en la sede del PSOE de Pedro Muñoz

EL PERIÓDICO

La sede local del PSOE en Pedro Muñoz ha vuelto a ser el blanco de la ira de uno o varios individuos desconocidos, algo que no es la primera vez que sucede. El PSOE critica el comportamiento irracional de quienes no defienden los valores democráticos y afirma que las ideas "pueden ser defendidas a través de la palabra, pero nunca con coacciones o violencia".

Entregados los premios del II Concurso de Arte Digital Los Mayos en Pedro Muñoz

EL PERIÓDICO

El Teatro Municipal acogió la entrega de premios del II Concurso Internacional de Arte Digital Los Mayos en Pedro Muñoz, organizado por la asociación cultural Sin Orden ni concierto y patrocinado por el Ayuntamiento, la Diputación, la Junta y la Obra Social de Caja Madrid. El pedroteño, Enrique Calcerrada,

fue el ganador de esta segunda edición con la obra *Vestido y llamura*, mientras que el segundo premio se lo llevó Myriam Cameros con su obra *Algo será distinto*. El tercer premio fue para Sebastián Toledo por su trabajo *Sombreros*. La concejala de Turismo, Mari Ángeles Cabezalí, participó en la entrega de premios junto a los organizadores del certamen.

"Manchavino no cumple sus objetivos"

Para el PSOE de Socuéllamos, "debería ser una feria más profesionalizada"

EL PERIÓDICO

El Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de Socuéllamos estuvo presente en la inauguración de la Plaza del Vino, uno de los actos incluidos en Manchavino 2010.

Los concejales del PSOE estuvieron acompañados por el director general del Deporte de Castilla-La Mancha y su próximo candidato a la alcaldía socuellamina, Roberto Parra.

Con su presencia en Manchavino, los ediles socialistas han querido mostrar su apoyo a la Feria, aunque a juicio de su portavoz, Luis Miguel Miñarro, "Manchavino no cumple los objetivos con los que se creó la Feria, puesto que debería ser una cita de referencia para agricultores, productores y comercializadores de vino. Las actividades programadas -añadió Miñarro- tienen un aspecto más lúdico que profesional".



Don Antonio Bolós Martínez

Falleció el día 26 de septiembre de 2009

D.E.P.

Tu esposa e hijos, toda tu familia y amigos que tanto te quisieron no te olvidan.